



EXPOSICION DE PINTURA Y FOTOGRAFIA

Las diversas obras participantes en los concursos de pintura y fotografía de la Feria-85 fueron expuestas, al igual que en años anteriores, en las dependencias de la Casa Municipal de Cultura, donde pudieron ser contempladas por el numeroso público que desfiló durante los días de feria.

CUNCIERTOS DE LA AGRUPACION MUSICAL

Conforme senalaba el programa de testejos, nuestra banda de música nos deleitó con dos conciertos los días 25 y 28. Si bien hemos de señalar que nos pareció un horario poco adecuado el de las doce de la noche para este tipo de actos. Nuevamente los amigos de la música se deleitaron con las diversas piezas interpretadas, entre las que figuraron numerosas selecciones de distintas zarzuelas.

TEATRO CON ACTUACION DE ANGEL DE ANDRES

En la noche del día 26 la compañía de teatro popular puso en escena en nuestra Plaza Mayor la obra de Carlos Arniches "La venganza de la Petra" y el numeroso público que llenaba la plaza lo pasó en grande con las peripecias de esta divertida obra en la que tiguraba como primer actor el conocidísimo Angel de Andrés.